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Mündliche Anfrage

Fragestellerin: LAbg. Ulrike Wall

Zuständiges Regierungsmitglied: LR Birgit Gerstorfer

Medienberichten zufolge sind in oberösterreichischen Alten- und Pflegeheimen 400 Betten
nicht belegt.

Was sind Ihren Kenntnissen zufolge die Ursachen dafür, dass die
oberösterreichischen Alten- und Pflegeheime einen Leerstand von rund 400 Betten
verzeichnen?
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